

Murió John Hurt, legendario actor británico de cine, teatro y TV



Londres, 28 ene (agencias) Uno de los actores británicos más conocidos por su versatilidad en teatro, cine y televisión, John Hurt, falleció a los 77 años de edad a consecuencia de un cáncer de páncreas, informó la prensa local.

El artista participó en tres películas de la saga de Harry Potter y en las series de BBC Dr. Who y Yo, Claudio.

Mucho antes ya había entrado a los hogares de montones de familias como El narrador de cuentos, una famosa serie que se comercializó en varios países por su interesante representación de míticos relatos europeos mediante la combinación de actores reales y marionetas.

Hurt estuvo nominado al Premio Oscar de la academia de cine estadounidense por su trabajo en El expreso de medianoche (1978), de Oliver Stone, y por El hombre elefante (1980), de David Lynch, una obra en la cual interpretó a su personaje más aclamado, John Merrick. Por esa época, actuó también en la primera película de Alien, de Oliver Stone, bautizada como El octavo pasajero, y años después estuvo a las órdenes del realizador Steven Spielberg, en Indiana Jones y el reino de la calavera de

cristal, donde caracterizó al profesor Harold Oxley.

En estos momentos, se estrena en los cines del mundo Jackie (2016), el más reciente largometraje del director chileno Pablo Larraín, por el cual Natalie Portman se encuentra nominada al Oscar, y en la cinta Hurt encarna al sacerdote Richard McSorley, quien sostiene un extenso diálogo con la protagonista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/119833-murio-john-hurt-legendario-actor-britanico-de-cine-teatro-y-tv>



Radio Habana Cuba